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AÚN QUE NOS PAREZCA MENTIRA YA 

PASARON CINCO AÑOS ¿QUE CORTOS SE 

NOS HAN HECHO? 

LA VERDAD ES QUE EN BUENA 

COMPAÑÍA TODO ES MUCHO MAIS FACIL. 

DEBERIA HABER EMPEZADO CON LO 

TRADICIONAL PERO DE ESTA VEZ HE 

QUERIDO SER DIFERENTE. 



AGRADECER ES POCO, A NUESTRO 

ALCALDE D.MANUEL CAMINO Y A LA 

CONSEJALA DE EDUCACIÓN DªCARMEN, 

PARA LOS DIAS DIFICILES QUE 

ESTAMOS PASANDO EL ESFUERZO QUE 

HACEN PARA QUE SIGA TENIENDO ÉXITO 

LA AULA ABIERTA EN GINES. 

AGRADECER LA COLABORACIÓN DE LA 

UNIVERSIDAD PABLO OLAVIDE, CON LA 

PARTICIPACIÓN DE UNOS EXCELENTES 

PROFESORES ASI COMO LOS 

CONFERIANTES QUE NOS DELEITAN CON 

TAN AMENAS CONFERENCIAS. 

QUE TODO SEA PARA QUE LAS 

PERSONAS COMO NOSOTROS/AS, 

SIGAMOS TENIENDO LA INQUIETUD DE 

SEGUIR ESTUDIANDO, DANDO COMO 

EJEMPLO A NUESTROS  HIJOS, NIETOS Y 

A LA JUVENTUD DEL PUEBLO, DE QUE EL 

SABER NO TIENE EDAD Y QUE HAY 

TIEMPO PARA TODO. 

DESEAMOS QUE LA NUEVA JUNTA 

RECTORA DE LA U.P.O, NO SE OLVIDE Y 



SIGA CON ESTA LABOR TAN FRUTIFERA 

PARA TODOS  NOSOTROS. 

GRACIAS POR LA COLABORACIÓN 

PRESTADA DE LA JUNTA DE ANDALUCIA 

Y DIPUTACIÓN DE SEVILLA. 

A NUESTRA QUERIDA COORDINADORA 

SOLE, POR LA LABOR TAN APRECIADA Y 

AGRADECIDA POR TODOS NOSOTROS. 

A TODOS LOS QUE COMPONEMOS ESTA 

AULA DE POSGRADO MIS 

COMPAÑEROS/AS, DESEO QUE 

PENSEMOS EN ALGO, PORQUE EL 

PROXIMO CURSO YA ESTA AQUÍ AL 

VIRAR DE LA ESQUINA, LO TENEMOS 

QUE TENER TODO PREPARADO, EL 

AYUNTAMIENTO NO PUEDE PARAR Y 

NOSOTROS TAMPOCO.ESTO NOS DA 

VIDA, NOS DA PLACER Y EL GUSANILLO 

DE LA CULTURA TIENE QUE COMER. 

OS QUIERO Y GRACIAS A TODOS 

   FERNANDA CASACAS 

                          13 DE JUNIO 2012 



 

 

 


